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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 6 月 16 日 (周五) 下午 15:30~18:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事会秘书、副总经理何岳 

2、财务副总监陈娟 

3、证券事务代表胡安琪 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、公司年年亏损，实践出真知，经营管理层出现很大问题

应该怎样解决，是否会引进战略投资？ 

投资者您好，公司近几年亏损原因详见公司披露的定期报告

及问询函回复。公司经营管理层为改善经营业绩，为股东带来合

理投资回报，持续做了很多探索和努力，2023 年公司将： 

1、建立引领年度经营目标实现的战略管理体系，制定了集团短、

中、长期战略目标，引领全体员工为实现经营目标共同努力拼搏； 

2、积极探索在全国参与数字产业发展的机会与合作，拓展以数

字能源为首要的数字产业增长曲线； 

3、加强营销团队梯队建设，强化以增量绩效和费用包管控为牵

引的经营全过程管理； 



 

4、打造行业领先的“盖娅”数字智能开放平台，不断增强技术

壁垒，推出具备熙菱技术特色，体现公司技术核心竞争力的新产

品/解决方案。 

通过经营业绩的逐步恢复，建立健康、可持续发展的经营体系，

努力为股东创造良好的投资回报，感谢您的关注。 

 

2、请问公司有服务于公安系统的 ai安全解决方案吗 

投资者您好，AI 在熙菱的产品和业务体系中的应用主要包

括三方面：1）熙菱的多维大数据融合分析产品中涉及人脸识别、

车辆识别、人体识别等相关 AI 技术；2）熙菱的禁毒大数据分析、

智能警情等产品中涉及使用机器学习、深度学习等 AI 算法为业

务应用构建知识图谱和核心模型算法；3）熙菱的数据治理易图

和数据中台易数均有使用机器学习 模型实现数据的识别、自动

化处理和推荐。以上技术在公司数字警务业务领域的产品中有广

泛使用，感谢您的关注。 

3、公司在手订单有多少，二季度能否扭亏，研发有新技术突

破没 

投资者您好，截止 2022 年 12 月 31日，公司在手订单所对

应的收入金额为 2.92 亿元，2022 年公司完善并发布了“盖娅”

数字智能开放平台，通过突破大数据知识图谱领域关键技术，不

断增强技术壁垒；实现产品矩阵底座统一。2023 年公司将基于

盖娅数字智能开放平台，持续打造自有的数字能源场景化产品和

解决方案，保持技术的核心竞争力。关于公司业绩情况请以公司

公告为准，感谢关注。 

4、公司是上合组织数据安全服务商吗？ 

投资者您好，公司目前不是上合组织的安全服务商，感谢关

注。 

5、你好，今年业绩是否有所改善 

投资者您好，2023 年第一季度公司实现营业收入 3360.09

万元，较去年同期增长 98.65%，实现净利润-247.55 万元，亏损



 

进一步缩窄。2023 年，公司将积极把握数字经济高速增长带来

的发展机遇，围绕年度战略总目标和十大关键任务开展工作，力

争为股东创造良好的业绩回报。感谢您的关注。 

6、贵公司有哪些核心技术？ 

投资者您好，公司的产品、技术与服务体系分为三大层次。

第一层次是以公司盖娅数字智能开放平台中的中台能力沉淀形

成的通用型或工具型产品，如物联中台中的易联系列网关产品和

数据中台中的智能数据治理平台等；第二层次是以公司数字智能

开放平台中的能力引擎提供的核心技术支撑，如知识图谱分析引

擎、数字化流程引擎和低代码可视化引擎，主要用于服务和支撑

数据智能应用的构建；第三层次是依托公司盖娅数字智能开放平

台搭建形成的行业性的应用软件产品和/或解决方案，直接服务

于如政府、企业等终端行业用户。关于公司的产品、技术及服务

可详见已发布的《2022 年年度报告》第三节“公司从事的主要

业务”章节，感谢您的关注。 

7、截止到 6月 10 日，股东人数是多少 

投资者您好，截至 2023年6月 10日，公司股东人数为 20,893

人，感谢您的关注！ 

8、公司 2020 年募集的资金为什么到现在还没落地项目呢？

是有什么问题吗？ 

投资者您好，2022 年，受宏观经济波动和行业下行的影响，

同时公司基于谨慎性原则，综合考虑内外部因素和投资风险，审

慎进行募集资金投入，推迟了募投项目的建设进度。公司目前正

在积极推动募投项目建设，相关工作正在有序推进，感谢您的关

注。 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2023-06-16  



 

 


